
Der Ausschussvorsitzende wies darauf hin, dass es von einem Anwohner des 
Hirschbergweges außerhalb der Frist noch eine Eingabe gegeben habe. Diese sei von 
der Verwaltung geprüft worden, habe jedoch bei der Abwägung zu keinen neuen 
Erkenntnissen geführt. 
 
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sagte hinsichtlich der 
Diskussion um die Erschließung über die Alte Heerstraße, dass hierzu die Abwägung 
der Verwaltung als beispielhaft gut zu werten sei. 
 
Herr Schell von der CDU-Fraktion schloss sich den Ausführungen von Herrn Metz an. Er 
bedanke sich bei der Verwaltung, welche insbesondere zu der Frage, wie die 
Grundstücke erworben werden könnten, die schlussendliche Lösung eröffnet habe.  
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende über die Beschlussvorschläge abstimmen. 
 


